

BAB V

PENUTUP

5.1 Simpulan

Penelitian yang berjudul “*Analisis Laporan Keuangan untuk Meningkatkan Kinerja Keuangan Perusahaan PT. Ramayana Lestari Sentosa Tbk. Tahun 2016 Sampai 2018*” memiliki simpulan:

1. Rasio likuiditas diperoleh hasil bahwa pada rasio lancar dan rasio cepat memiliki kriteria sangat baik sejak tahun 2016 hingga 2018, sedangkan pada rasio kas di tahun 2016 dan 2017 memiliki kriteria tidak baik, tetapi pada tahun 2018 meningkat menjadi lebih baik. Kriteria "Sangat Baik" artinya perusahaan telah mencapai standar normal baik dari kualitas (waktu, mutu, dan lain sebagainya) serta kuantitas (produktivitas, rendemen, dan lain sebagainya), sedangkan kriteria "Tidak Baik" artinya perusahaan tidak tumbuh dan masih jauh dari standar normal baik dari kualitas (waktu, mutu, dan lain sebagainya) serta kuantitas (produktivitas, rendemen, dan lain sebagainya).
2. Rasio aktivitas perputaran piutang memiliki kriteria sangat baik sejak tahun 2016 hingga 2018, sedangkan pada rasio perputaran persediaan dan rasio perputaran total aktiva sejak tahun 2016 hingga 2018 memiliki kriteria kurang baik. Kriteria "Sangat Baik" artinya perusahaan telah mencapai standar normal baik dari kualitas (waktu, mutu, dan lain sebagainya) serta kuantitas (produktivitas, rendemen, dan lain sebagainya), sedangkan kriteria "Kurang Baik" artinya perusahaan tidak tumbuh dan masih jauh dari standar normal baik dari kualitas (waktu, mutu, dan lain sebagainya) serta kuantitas (produktivitas, rendemen, dan lain sebagainya).
3. Rasio solvabilitas hutang terhadap aset dan rasio hutang terhadap ekuitas PT. Ramayana Lestari Sentosa, Tbk. memiliki kriteria sangat baik sejak tahun 2016 hingga 2018. Kriteria "Sangat Baik" artinya perusahaan telah mencapai standar normal baik dari kualitas (waktu, mutu, dan lain sebagainya) serta kuantitas (produktivitas, rendemen, dan lain sebagainya).
4. Rasio profitabilitas *Net Profit Margin Ratio* dan *Gross Profit Margin Ratio* PT. Ramayana Lestari Sentosa, Tbk. memiliki kriteria cukup baik pada tahun 2016 dan 2017, tetapi pada tahun 2018 meningkat menjadi baik. kriteria "Baik" artinya perusahaan telah mendekati atau sedikit dibawah

5. standar normal baik dari kualitas (waktu, mutu, dan lain sebagainya) serta kuantitas (produktivitas, rendemen, dan lain sebagainya), sedangkan kriteria "Cukup Baik" artinya perusahaan masih jauh dari standar normal baik dari kualitas (waktu, mutu, dan lain sebagainya) serta kuantitas (produktivitas, rendemen, dan lain sebagainya) tetapi telah mengalami perbaikan dari segi kualitas dan kuantitas.

5.2 Saran

Sesuai hasil perhitungan dan analisis pada keempat rasio, pada rasio perputaran persediaan lebih ditingkatkan persediaan agar mampu memenuhi penjualan agar penjualan lebih meningkat. Diharapkan pada penelitian selanjutnya dapat menggunakan tambahan *Return on Assets* (ROA) dan *Return on Equity* (ROE) pada rasio profitabilitas.